



*«Si vous me cherchez,
cherchez-moi dans votre cœur.
Si j'y ai une demeure,
je serai toujours auprès de vous.»*
Antoine de Saint-Exupéry

Son épouse, Patricia **Baumann**

et ses enfants Bianca et Paul,

ont l'immense chagrin de faire part, au nom de la famille parente et alliée, du décès de
leur bien-aimé époux et père

Patrick BAUMANN

enlevé subitement à leur tendre affection à Buenos Aires le 13 octobre 2018, à l'âge de
51 ans.

L'inhumation aura lieu dans l'intimité de ses proches au cimetière du Bois-de-Vaux
à Lausanne.

Une cérémonie publique de reconnaissance sera célébrée en la Cathédrale de Lausanne
le 2 novembre à 14 heures.

Cet avis tient lieu de faire-part.